



Primaria



Artes

Las artes y las experiencias estéticas pueden mejorar los procesos educativos...

Al fomentar la creatividad:

El reconocimiento, el uso y la exploración del movimiento, el color, las formas, los sonidos y las texturas durante la Educación Básica, fomentan la imaginación y la creatividad permitiendo que las y los estudiantes se expresen de manera original y tomando en cuenta sus gustos e intereses personales.

Esto promueve, al mismo tiempo, la innovación y el pensamiento creativo en otras áreas del aprendizaje.



Ayudando a la resolución creativa de problemas:

Las artes y las experiencias estéticas permiten que niñas, niños y adolescentes enfrenten desafíos de una manera creativa y propongan soluciones a diferentes problemáticas tanto escolares como de la comunidad.

Esta habilidad para la resolución de problemas se puede aplicar en diversos procesos de enseñanza-aprendizaje para propiciar una mejor lectura del entorno natural y social, de las expresiones culturales de la comunidad y de las ciencias.





Propiciando la expresión de sentimientos, gustos, intereses e ideas:

La interacción con las artes y las experiencias estéticas proporciona a las y los estudiantes un uso amplio del lenguaje para expresarse de manera personal, libre y creativa.

Se fortalece con ello la autoconfianza, el pensamiento crítico y la autoestima.

Incluir a las artes y a las experiencias estéticas en diferentes actividades escolares contribuye así al autoconocimiento.

